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Résumeé:

Cette étude a traité de la question de le traducteur arabe dans le Noble
Coran, qui est considérée comme l'un des problémes soulevés dans I'héritage
islamique, et elle a recu une grande attention de la part des universitaires depuis
I'Antiquité, et elle a soulevé une controverse parmi eux et par la suite divisée
entre ceux qui soutiennent et s'opposent a la présence de mots étrangers dans le
Coran, et une opinion médiatrice qui les rassemble. Chaque doctrine d'eux a un
ensemble de preuves pour justifier ce a quoi ils sont allés, et ce qui a fait de cette
étude a part entiere est l'aspect pratique. Ou cela comprenait la collecte et la
classification des expressions arabisées contenues dans le Coran, puis leur étude
en termes de signification et de lexique.

Mots clés:
le traducteur arabe, le Saint Coran, le signe, le lexique.
Abstract:

This study dealt with the issue of the Arabist in the Noble Qur’an, which is
considered one of the problems raised in the Islamic heritage, and it has received
great attention from scholars since ancient times, and it sparked controversy
between them and subsequently divided between those who support and oppose
the presence of foreign words in the Qur’an, and a mediating opinion that unites
them. Each doctrine of them has a set of evidences to justify their point of view,
and what made this study full-fledged is the practical aspect. It included
collecting and classifying the Arabized expressions contained in the Qur’an,
then studying them in terms of significance and lexicon.

Key words: Arabized, Holy Quran, Significance, Lexicon




